
Die Vorsitzende teilt mit, dass gegen die Niederschrift über den öffentlichen Teil der 2. Sitzung des 
Ausschusses für Jugend, Integration, Generationen und Soziales Einwände vorlagen. 
Der Niederschrift fehlte die Anlage zum Tagesordnungspunkt 5 welche nunmehr dieser hinzugefügt 
wurde. 
Frau Miethke teilt mit, dass man sich im nächsten Jahr früher an die Schulen wenden wird, um die Bedarfe 
abzufragen, damit man entsprechende Fördermittel rechtzeitig abrufen kann. 


